

## 謹んで新年のお慶びを申し上げます。

平成30年を迎えました。今年の正月は穏やかな天気にも恵まれ、皆様よいお年をお迎えのことと存じます。昨年は保護者・地域の皆様の温かいご協力・ご支援を賜り、子どもたちも元気に楽しく学校生活を送ることができました。改めてお礼を申し上げます。古来「1年の計は元旦にあり」と、物事を計画的に進めていくことの大切さがいわれています。我々教職員も、めざす子ども像“なかよく かしこく のびのびとがんばる子”をめざして、計画的に教育活動を進めていきたいと思っております。本年もご協力のほどよろしくお願いいたします。

### — 目標をもって —

新しい年を迎えた今、子どもたちには、自分の目標を持ってほしいと考えています。自分の力を伸ばしたり成長したりするためには、どんなことをしていけばいいかを考えて、自分の目標を大切にしていってほしいと思います。あと3ヶ月もすれば、それぞれ新しい学年へ進みます。この時期に学習や生活を見直し、改めるべきことは改め、十分できていないことはしっかりと身に付けて、今の学年を立派に修了させてほしいと思います。3学期はその学年のまとめをすると同時に、新しい学年の準備をする大切な時期です。目標達成のために、励ましや意欲付けをしっかりとしていきたいと考えています。ご家庭でもご理解ご協力をお願い申し上げます。

校長 土井 安博